

TRANSPORTS: Confirmation du gouvernement pour les LGV vers Dax et Toulouse

La volonté est très forte pour réaliser les lignes à grande vitesse entre Bordeaux-Dax et entre Bordeaux-Toulouse. Par le biais de Alain Vidalies, secrétaire d'Etat aux transports confirme son choix de constructions des nouvelles lignes à grande vitesse. La ligne Bordeaux-Dax devrait être livrée en 2027 alors que la ligne Bordeaux-Toulouse pourra être mise en service en 2024. C'est le financement qu'il reste à trouver. Le coût initial de 8,3 milliard d'euros doit être réévalué. Normalement les travaux doivent débuter en 2019.